



THE CANADIAN ASSOCIATION OF PROFESSIONAL ACADEMIC LIBRARIANS  
L'ASSOCIATION CANADIENNE DES BIBLIOTHÉCAIRES EN ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

*Le français suit.*

### **CAPAL Statement on the IFLA selection of Dubai for the 2024 World Library and Information Congress (WLIC)**

The Canadian Association of Professional Academic Librarians (CAPAL) joins with international library associations in condemning IFLA's selection of Dubai, United Arab Emirates, as the site of the 2024 WLIC. This choice flies in the face of IFLA's stated Core Values, specifically, "the commitment to promote and value diversity and inclusion, notably as regards age, citizenship, disability, ethnicity, gender-identity, geographical location, language, political philosophy, race, religious beliefs, sex, sexual orientation or socioeconomic status, and actively pursue relevant policies and practices."<sup>i</sup>

As members of IFLA, CAPAL has joined with the goal of helping to increase participation of member countries from all regions. While we applaud the involvement of the Middle East and North Africa Regional Division in choosing the next WLIC site, the choice of Dubai is reprehensible due to Dubai's treatment of LGBTQ+ peoples, their restrictions on speech that will apply to our colleagues who attend WLIC, and the reasonable fear of LGBTQ+ persons that in attending WLIC in Dubai their personal safety is at risk. The lack of consultation by IFLA with its own LGBTQ+ Users Special Interest Group (SIG) is baffling and their response to the announcement outlines their concerns.

"Are you expecting us to hide who we are to be able to attend and to not meet to discuss the issues of our SIG? Are you asking us to risk prison to be able to go? . . . To be a truly all-inclusive organization, IFLA must consider who is being included and who is not. If there had been a real consultative process in advance of the final decision, we would have shared these ideas with the Board sooner."<sup>ii</sup>

As a member association CAPAL is asking IFLA leadership to find another site within the Middle East and North Africa Regional Division to host the 2024 WLIC. We further request that IFLA reevaluate their site selection process to select countries that better align with IFLA values and to ensure the participation and safety of all members, as this is not the first time a country with opposing values has been selected to host WLIC. If we do not see progress in these areas, CAPAL will be reevaluating our continued membership within IFLA.

---

<sup>i</sup> [IFLA "Our Vision and Mission"](#)

<sup>ii</sup> [IFLA "LGBTQ+ Users Special Interest Group Announcement"](#)

## **Déclaration de l'ACBES sur la sélection de Dubaï par l'IFLA pour le congrès des bibliothèques et de l'information « World Library and Information Congress » de 2024**

L'Association canadienne des bibliothécaires en enseignement supérieur (ACBES) se joint aux associations internationales de bibliothèques pour condamner le choix de l'IFLA de Dubaï, aux Émirats arabes unis, comme site de la WLIC de 2024. Cette décision va à l'encontre des valeurs fondamentales de l'IFLA, notamment « l'engagement à promouvoir et à valoriser la diversité et l'inclusion, notamment en ce qui concerne l'âge, la citoyenneté, le handicap, l'ethnicité, l'identité de genre, la situation géographique, la langue, la philosophie politique, la race, les croyances religieuses, le sexe, l'orientation sexuelle ou le statut socio-économique, et à poursuivre activement les politiques et les pratiques pertinentes ». <sup>iii</sup>

En tant que membre de l'IFLA, ACBES a adhéré à l'objectif d'aider à accroître la participation des pays membres de toutes les régions. Bien que nous applaudissions l'implication de la division régionale du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord dans le choix du site de la prochaine WLIC, le choix de Dubaï est répréhensible en raison du traitement réservé par Dubaï aux personnes LGBTQ+, des restrictions d'expression qui s'appliqueront à nos collègues qui joindront à la WLIC et de la crainte raisonnable des personnes LGBTQ+ de voir leur sécurité personnelle menacée en assistant à la WLIC à Dubaï. L'absence de consultation par l'IFLA de son propre groupe d'intérêt spécial (SIG) pour les utilisateurs LGBTQ+ est déconcertante et leur réponse à l'annonce souligne leurs préoccupations.

« Vous attendez de nous que nous cachions qui nous sommes pour pouvoir y assister et que nous ne nous rencontrions pas pour discuter des problèmes de notre SIG ! Nous demandez-vous de risquer la prison pour pouvoir y aller ? ... Pour être une organisation assurément inclusive, l'IFLA doit s'interroger qui est inclus et qui ne l'est pas. S'il y avait eu une véritable procédure de consultation avant la décision finale, nous aurions partagé ces idées avec le Conseil d'administration plus tôt. » <sup>iv</sup>

En tant qu'association membre, ACBES demande à la direction de l'IFLA de trouver un autre site au sein de la division régionale du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord pour accueillir le WLIC de 2024. Nous exigeons également à l'IFLA de réexaminer son processus de sélection des sites afin de choisir des pays qui correspondent mieux aux valeurs de l'IFLA et d'assurer la participation et la sécurité de tous les membres. Ceci n'est pas la première fois qu'un pays aux valeurs opposées est choisi pour recevoir la WILC. Si nous ne voyons pas de progrès dans ces domaines, ACBES réévaluera son adhésion à l'IFLA.

---

<sup>iii</sup> [IFLA "Our Vision and Mission"](#)

<sup>iv</sup> [IFLA "LGBTQ+ Users Special Interest Group Announcement"](#)